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Zitat 

Die Streichung der Fördergelder finde ich hart genug...

Da sind se aber selbst dran Schuld ganz ehrlich. Z.B. im Radsport wird zurecht ein
Riesengeschiß um Dopingproben gemacht, und dann kommt da ein Dt. Nationalspieler einer
nicht gerade unanstrengenden Sportart daher. "Verpasst" seine Dopingprobe, holt sie dann 5
Stunden, soweit ich weiß noch nicht mal unter Aufsicht der NADA nach, was in 5 Stunden
innerhalb des Körpers mit Dopingsubstanzen alles passieren kann braucht man hier wohl nicht
nochmal extra erklären, und dann gibts nicht mal Konsequenzen ala Schutzsperre o.ä.

Und plötzlich wundern sie sich, wenn der Bund die Fördergelder streicht.

Auf der einen Seite für einen sauberen Sport kämpfen, auf der anderen solche Vergehen, und
das war es in meinen Augen  , nicht bestrafen.
Sogar in meiner Sportart dem Sportkegeln gibt es mittlerweile Dopingproben und ich wüsste
nicht mit was man da dopen könnte, und würde das auch NIEMALS machen, da ist mir meine
Gesundheit doch wichtiger als das spielen in der höchsten Spielklasse.
Und bevor jetzt einige Neunmalkluge meinen da würde nur nach Alkohol gesucht, dem ist nicht
so, obwohl der natürlich auch unter die verbotenen Substanzen WÄHREND des Spiels fällt. 

Tja DEB, das war in meinen Augen ein riesiges EIGENTOR, was ihr euch da
geschossen habt!
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